



Noticias

Deportes

Entretenimiento

Tendencias y Mujer

Servicios

Videos

Fotos

Multimedia

Chile

Economía

Mundo

Cultura y Espectáculos

Música

Tecnología

Educación

Documentos

Foros y Encuestas

 web noticias amarillas


España ofrece a Haití programa identificación genética contra tráfico menores

La iniciativa consiste en tomar muestras biológicas de todos los menores de 18 años que no tengan familia reconocida y de todos los padres que denuncien la desaparición de sus hijos.

EFE

Sábado 30 de Enero de 2010 07:17



MADRID.- España ha ofrecido a Haití un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños, que toma muestras biológicas de los menores que carezcan de familia reconocida y de los padres

que denuncien la desaparición de sus hijos.

El programa DNA-ProKids, desarrollado por la Universidad de Granada (sur español), será explicado el próximo lunes por la secretaria de Estado de Cooperación Internacional de España, Soraya Rodríguez, en rueda de prensa.

A través de esta iniciativa, se han podido identificar en un año a más de 200 niños en doce países.

El programa consiste en tomar muestras biológicas (saliva, gotas de sangre) de todos aquellos menores de 18 años que no tengan familia reconocida y de todos aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos, explica una nota de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID).

Con estas muestras se hará una base de datos que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití.

El coste de su aplicación se estima en 250 euros/caso (casi 350 dólares), si bien DNA-Prokids lo hará en el caso de Haití de forma gratuita.

El sistema, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas.

Hasta ahora ha contribuido a identificar en doce países a más de 200 menores víctimas del tráfico ilegal de personas.

Desde junio pasado cuenta con una ayuda de 500.000 dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad.

Por otra parte, el proceso de evacuación de ciudadanos europeos de Haití se da hoy por finalizado una vez comprobado que no hay más solicitudes para salir del país caribeño, señala el Ministerio de Asuntos Exteriores en su página web.

España, en su condición de presidencia de turno de la UE, ha estado coordinando con la ONU las tareas para evacuar europeos desde que ocurrió el sismo el pasado día 12.



NOTICIAS relacionadas

Culmina una de las campañas solidarias para levantar a Haití (31/1/2010)

Haití: Mayoría de niños que viajarían con estadounidenses tienen familia (31/1/2010)

Jefe de tropas brasileñas en Haití: "El mundo se olvidará, pero permaneceremos aquí" (31/1/2010)

Detienen a diez estadounidenses por tráfico de niños en Haití (31/1/2010)

Detienen a 10 estadounidenses que querían sacar a 33 niños de Haití sin documentos (31/1/2010)

(1/10) >>

AVISOS clasificados

MÁS +

AUTOS

PROPIEDADES

EMPLEOS



Casa Nogales Dehesa

Preciosa casa estilo clásico con mansarda, lindo jardín con Piscina.

Casa Vitacura

Tranquilo sector cerca de movilización, comercio y colegios como Tabancura.

Edificio Isabel Plaza

Departamentos de 1,2 y 3 dormitorios. Santa Isabel 431.

Casa Los Castaños

Hermosa Casa, Sector Los Castaños.

Casa Tabancura

Casa ubicada en calle tranquila cercana a plaza, comercio de Estoril, supermercado, colegios.

Edificio Macul Plaza

Departamentos de 2 y 3 dormitorios. Av. Macul 2795.

BUSCADOR EMOL

DEMO +

Web

Busca en Chile y en el mundo